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令和4年12月7日付、まつさか香肌峡環境対策委員会と波瀬、森、川俣の
3つの住民自治協議会が連名で、リニューアブル・ジャパン株式会社、代表
取締役社長 眞鍋勝仁氏宛に「飯高地域の風力発電所建設計画に係る『不合
意』の通知」を送付しました。
今回の文書により、改めて事業者に “風力発電計画に合意しない”という
地域住民の強い意志と決意の再認識を促し、事業の「白紙撤回」を強く求め
ました。

松阪市長「請願の採択を尊重」

11月議会にて、海住市議の「市長は、飯高地域の風力発電
計画反対請願の議会採択を尊重するか」という質問に対し、
竹上市長は「私は前々から『こうした大きな開発は、地域、地
元の同意があってこそ成り立つ。それが無い限りにおいては賛
同はしかねる』という主旨の発言をしてきている。そうした意
味で、議会の皆さま方が、今回、請願を採択されたという主旨
は尊重致します。」と答弁しました。

地域住民の意思を尊重すると述べて頂き、心強く思います。

「不合意の通知」を事業者に送付

この1年を振り返って

R3年 12月27日 署名活動を開始
R4年
2月28日 事業者に向けて「質問状」を送付
3月31日 事業者から個別の回答を控える旨の文書を受領

5月20日 松阪市長と三重県知事に36,675筆の署名
を提出

8月9日 事業者から「質問状に対する回答」を受領
( HPにて公開中 )

8月21日 風力発電 勉強会を開催(講師：武田恵世先生)

10月19日 松阪市議会において「飯高地域の風力発電
計画反対に関する請願」が賛成多数で採択される

昨年は大変お世話になりました。
皆さまからのご理解とご協力に心より感謝
申し上げます。
本年も引き続きよろしくお願いいたします。

裏面に全文あります。ご一読お願いいたします。




